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WIR SCHLIESSEN UNSER RESTAURANT IM FEBRUAR 2019 

3. Dezember 2018  

 

Liebe Gäste und Freunde, 

Mit diesem Post möchten wir Sie darüber informieren, dass wir unser Restaurant trotz wirtschaftlichem Erfolg 
im Februar 2019 schliessen werden. 

Vom Banker zum Arbeiter, vom Vegetarier zum Allesesser, von Jung über Alt - Seit unserem Start im Januar 
2016 konnte unser Gästekreis stetig wachsen. Dass wir nun im Februar 2019 unser geliebtes Restaurant mit 
seinen 35 Innen- und 16 Aussenplätzen schliessen werden, kommt für alle überraschend. 

Den Stein ins Rollen brachten die Verhandlungen mit dem Appenzellerbahnen, die nun seit über 2 Jahre 
andauern. Die Verhandlungen zum Projekt «Umbau Bahnhofskreuzung» konnten bis heute nicht abgeschlossen 
werden. Das Projekt steht zum heutigen Zeitpunkt -aus uns unerklärliche Gründen- wieder bei „null“.. Dazu 
kommen die Baupläne für die Überbauung Unteres Gremm und die damit verbundene Tiefgarageneinfahrt vom 
Postplatz aus. Es ist fraglich, ob das Restaurant in Zukunft noch über eine Gartenwirtschaft und Parkplätze 
verfügt. 

Ein Umstand, wofür vielleicht niemand was kann, jedoch zur Folge hat, dass wir weder langfristige Pläne 
machen, noch grössere Investitionen tätigen können, die im unter Denkmalschutz stehenden Haus dringend 
notwendig wären. 

Zudem brachte die stetig wachsende Gäste-Nachfrage immer grössere Probleme mit der bestehenden und 
begrenzten Küchen- und Lagerinfrastruktur mit sich. Der sonst schon äusserst intensive Gastro-Alltag wurde 
durch die knapp bemessenen Einrichtungen noch erschwert. Ein unbefriedigender Dauerzustand, der keine Zeit 
und keinen Raum für kreative Weiterentwicklung zulässt. Doch genau diese Entfaltungsmöglichkeit ist die Basis 
und die Stärke eines erfolgreichen Restaurants. Nach einer umfassenden Standortbestimmung wurde uns klar, 
dass wenn uns diese wie auch die oben erwähnte Zukunftsperspektive fehlen, wir uns schweren Herzens vom 
Restaurant Blume verabschieden müssen. 

Der Abschied tut weh, denn das Lokal ist unser Zuhause, das wir mit viel Herzblut und Leidenschaft führen. Aus 
unseren Vermietern-die Geschwister Eisenhut- und Gästen wurden Freunde, für welche wir sehr dankbar sind. 
Überhaupt - an dieser Stelle möchten wir euch für euren Support, eure Treue und euren Enthusiasmus bedanken, 
den ihr uns in den letzten Jahren entgegengebracht habt. Mit der Schliessung des Restaurants geht für uns alle 
eine wichtige, wertvolle Zeit zu Ende und wir hoffen, dass wir gemeinsam einen schönen Abschluss finden 
werden. 

Herzlichst 

Jacob van Seijen & Anne Hurmerinta 

 


